



## Liviu-Artene Scripor

Rumänien/Romania

Geboren 1975 in Cluj Napoca, Rumänien. "Ich habe einen Teil meiner Studien hier abgeschlossen, aber ich versuche mich weiter zu entwickeln." 1994 Schule für Bildende Kunst "Romulus Ladea", Abteilung für Malerei, Cluj Napoca; 1999 "Babes-Bolyai" University Cluj Napoca, Fakultät für Orthodoxe Theologie, Spezialisierung: Theologie und Bildende Kunst; 2006 M.A., Lehrstuhl für Malerei, University of Art and Design, Cluj Napoca. Momentan Doktorand an der University of Art and Design, Cluj-Napoca und Student an der Fakultät für Psychologie und Erziehungswissenschaften. Spezialisierung: Psychologie, University, "Babes-Bolyai", Cluj-Napoca. "Heutzutage ist es ein richtiger Kampf, seine Werte und Prinzipien zu wahren, wenn man mit dem Kontext des tatsächlichen Lebens konfrontiert wird. Dies ist ein Aspekt, der für meine Arbeit höchst inspirierend ist."

Born 1975 in Cluj Napoca, Romania. "I finished some of my studies here, but I'm trying to develop further." 1994 Highschool of Fine Arts "Romulus Ladea", Department of Painting, Cluj Napoca; 1999 "Babes-Bolyai" University Cluj Napoca, Faculty of Orthodox Theology, Specialization: Theology and Fine Arts; 2006 M.A., Department of Painting, University of Art and Design, Cluj Napoca. Currently PhD student at the University of Art and Design, Cluj-Napoca and student at the Faculty of Psychology and Educational Sciences, Specialization: Psychology, University, "Babes-Bolyai", Cluj-Napoca. "Nowadays keeping one's values and principles becomes a real fight when we're confronted by the actual life context, and this is one of the aspects I find most inspiring in my work."



**Wrestling V**, 2010, Öl auf Leinwand, 18x24 cm

Wrestling V, 2010, oil on canvas, 18x24 cm